

## ¿De quién es el ejemplo que vale la pena seguir?

### Descripción

2 Crónicas 28:1-11

El rey Acaz recibió las riendas de la realeza y, como muchos jóvenes de 20 años, comenzó a mirar a su alrededor para averiguar qué hacer. Siguió el ejemplo de otros en las interacciones con las personas, cómo se gastaba el dinero y el tiempo, y en la adoración. Los resultados fueron catastróficos: perder 120.000 soldados por una sola persona. ¿Quién sabe cuántas otras vidas se perdieron porque habrían abandonado al Señor.

Es comprensible seguir el ejemplo de quienes nos rodean. Sin embargo, cuando están haciendo cosas detestables (o tienen actitudes y acciones que conducen a la destrucción) que son contrarias a la vida santa a la que Dios nos ha llamado, la muerte será el resultado. A veces muerte literal. Otras veces, muerte de las relaciones, muerte del fruto del Espíritu en nuestras vidas y muerte de nuestros sentidos para estar en sintonía con el Espíritu Santo.

Si el rey Acaz hubiera seguido el ejemplo sãlido, aunque imperfecto, del rey David, ¿l y su pueblo habrãan estado en mucho mejor forma. Ruego que nosotros tambiãn encontremos y seamos ejemplos dignos de seguir.

Autor: Evan T. Offutt Boesiger

**Fecha de creaciãn**

2023/09/11